

Ehrung der Nachwuchsleichtathleten der Oberpfalz

Im Rahmen der Oberpfalzmeisterschaften in Regensburg, ehrte der Bezirksvorsitzender Josef Zwickenpflug zusammen mit den beiden Kreisvorsitzenden Hannelore Ott und Josef Koller die besten jugendlichen Leichtathleten des Jahres 2014 der Oberpfalz.

Die Auszeichnung ist mit einem Geldbetrag vom Förderverein der Leichtathletik im Bezirk Oberpfalz und einem Erinnerungsgeschenk jedes Jahr verbunden.

Als weibliche Athletin, war dies **Elisabeth Plötz** vom **TV Bad Kötzing**. Sie gewann 2014 drei bayerische Meistertitel in der Altersklasse U 20 und U 23, Platz eins über die 800 in der Halle und im Freien und über die 400 m, den zweiten Platz belegte sie über die 400 m in der Halle und wurde sechste bei den deutschen Jugendmeisterschaften über die 800 m in Wattenscheid.

Bei den Jungs, waren zwei Athleten im letzten Jahr besonders erfolgreich.

Maximilian Zeus von der **DJK Weiden**, belegte bei den bayerischen Berglaufmeisterschaften Platz eins in der Alterklasse U 20. Bei den deutschen Meisterschaften erlief er sich in der U 23 den zweiten Rang. Er war auch Teilnehmer bei den Weltmeisterschaften in Casette di Massa in Italien, wo er einen ausgezeichneten zwölften Rang belegte.

Der zweite Jugendliche ist **Fabian Müller** vom **TSV 1880 Schwandorf**.

Er gewann mit dem Team den Bayerncup, wurde jeweils zweiter über die 400 m bei den süddeutschen und bayerischen Meisterschaften und belegte bei den deutschen Jugendmeisterschaften Rang sechs über diese Distanz. Rang zwei war auch das Ergebnis mit der 4x400 m Staffel.



Bild: von links Hannelore Ott, KV-Nord- Josef Koller KV-Süd, Elisabeth Plötz TV Bad Kötzing, Fabian Müller TSV 1880 Schwandorf und Bezirksvorsitzender Josef Zwickenpflug
Es fehlte Maximilian Zeus wegen eines anderweitigen Lauftermins.